

Une nouvelle analyse des téléphones portables impliqués dans l'attaque du CFK a été ordonnée.



La Havane, 11 février, (RHC)- La Cour d'appel argentine a décidé vendredi d'accéder à la demande de la défense de la vice-présidente Cristina Fernandez et d'autoriser l'analyse des téléphones portables, qui sont déjà entre les mains de la justice, du 1er juillet au 1er décembre 2022.

Lors de précédentes audiences, les deux conseillères du député Gerardo Milman ont admis avoir changé d'appareils et supprimé des informations.

Il s'agit de l'affaire qui enquête sur la tentative d'assassinat contre la vice-présidente Cristina Fernández de Kirchner le 1er septembre. Les deux femmes étaient avec le député Macri lorsqu'un témoin l'a entendu dire "quand ils la tueront, je serai en route vers la côte".

La Cour d'appel a ainsi annulé une décision de la juge fédérale María Eugenia Capuchetti, qui avait rejeté la demande de la plaignante.

Selon la décision du tribunal, l'analyse doit être effectuée "comme suggéré par la partie plaignante, sous le contrôle précis du tribunal et du ministère public et avec des restrictions de confidentialité absolues sur toutes les informations qui ne sont pas strictement liées à l'affaire".

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313428-une-nouvelle-analyse-des-telephones-portables-impliques-dans-lattaque-du-cfk-a-ete-ordonnee>



Radio Habana Cuba